



Photo Louis Monnier

Marie-Reine Beaumesnil, l'amie des pilotes *Marie-Reine Beaumesnil, every driver's friend*

Pour Marie-Reine Beaumesnil, disparue le 16 août 2025, les 24 Heures du Mans et le sport automobile étaient une histoire de famille et de passion, tout d'abord transmise par son mari René : elle est successivement chronométreuse, panneauteuse au virage de Mulsanne... Puis, à partir de 2008, la direction et le développement du Club des Pilotes, partagés avec Gérard Larrousse, son président jusqu'en 2024.

Pendant plus de quinze ans, Marie-Reine Beaumesnil est fidèle au poste auprès des membres du Club. Ces derniers témoignaient toujours une infinie tendresse à cette forte personnalité, subtil cocktail d'exigence, de générosité, de bons mots et d'un certain esprit de tribu. Pour Emanuele Pirro, cinq fois victorieux aux 24 Heures, elle était « *notre mère à tous qui nous chouchoutait* ». Darren Turner salue en Marie-Reine Beaumesnil « *un rayon de soleil à chaque fois que nous nous rencontrons au Mans* ».

« un rayon de soleil à chaque fois que nous nous rencontrons au Mans ».

« Grâce à elle une ambiance chaleureuse régnait toute cette semaine si spéciale pour nous », ajoute Jean-Luc Chéreau. Le souvenir de Marie-Reine Beaumesnil restera vivace au fil des prochaines éditions des 24 Heures du Mans et du développement à venir du Club des Pilotes sous la nouvelle présidence de Hans Hugenholtz.

To Marie-Reine Beaumesnil, who died on 16 August 2025, the 24 Hours of Le Mans was a family affair. She caught the motor racing bug from her husband René and became a timekeeper and then signaller at Mulsanne Corner, in the days before radio communication with drivers. In 2008, she took over the management and the development of the Drivers' Club, sharing duties with Gérard Larrousse who stood down from the chair in 2024.

Marie-Reine was the heart and soul of the club. Many drivers shared their tenderness towards a woman whose strong personality was a subtle blend of strictness, generosity, repartee and tribal spirit. Five-time Le Mans winner Emanuele Pirro remembers Marie-Reine as "a mother figure who spoiled us all". Darren Turner salutes her as "a ray of sunshine whenever we met at Le Mans".

"a ray of sunshine whenever we met at Le Mans".

Jean-Luc Chéreau adds, "The warm, friendly atmosphere that reigned all week was thanks to her". The memory of Marie-Reine Beaumesnil will remain strong in the coming years, as the club continues its development under the chairmanship of Hans Hugenholtz.

